

Buenos Aires, 7 de octubre de 2020

Martina Orellano

Mi pequeña nieta:

Con gran alegría te escribo esta carta para recordar los momentos vividos durante este año.

Comenzamos festejando tus tres añitos. Compartimos salidas, como ir a la plaza, donde te gusta mucho y la pasamos muy bien.

También fuimos a la heladería, a la calesita, a la pile de la tía Bene donde jugaste muchísimo con el agua que te encanta.

Hemos pintado mucho con lápices de colores, pinceles, hicimos collages, trabajos espectaculares.

Y este último tiempo nos comunicamos por teléfono, videollamada o foto llamada como vos le decís, viendo todas las cosas hermosas que has hecho con tu seño y tu mamá ayudando.

Pronto estaremos nuevamente juntas para seguir compartiendo muchas cosas hermosas.

Me sorprendes todos los días. Deseo con todo mi corazón tengas una infancia con mucho amor, sos una personita maravillosa.

¡¡¡Te Amo!!!

Abueli.

PD: Infinitas gracias a la institución por la dedicación y esfuerzo en este año tan especial, y dejarnos participar del aprendizaje de los niños.

Edith Noemi Leguizamón